

crosseye Marketing im GIZ Rosegg: Büroeröffnung und 15 Jahre Jubiläum



Bei herrlichem Sonnenschein feierte Evelyn Götz mit ihrem crosseye Marketing-Team am 29. August 2014 die Eröffnung des neuen Bürostandortes im 1. Stock des ehemaligen Herrenhauses des GIZ Rosegg. Rund 50 geladene Kunden, Partner, Freunde und Familie folgten der Einladung.

Zum 15-jährigen Firmenjubiläum überreichte Regionalstellenleiter Andreas Schlemmer eine Ehrenurkunde der Wirtschaftskammer Steiermark. Alexandra Schönauer (Standortmanagerin GIZ Rosegg) in Vertretung für Vinzenz Harrer und Vizebürgermeister Hannes Nistelberger gratulierten ebenfalls zum Jubiläum und zur Ansiedelung am neuen Standort in Koglhof.

Alle Gäste hatten die Möglichkeit bei persönlichen Führungen die Büroräumlichkeiten und das GIZ Rosegg kennenzulernen.

Bei pikanten und süßen Leckereien und Torten wurde noch bis in den Abend geplaudert.

crosseye Marketing wurde 1999 gegründet und ist heute eine der führenden Internetagenturen in der Branche Tourismus. Die Mitarbeiter sind Touristiker, Marketingprofis und Internetexperten. Neben kompletten Websiteprojekten gehört der Bereich Online-Vermarktung und der aktive Verkauf von Nächtigungen und Urlaubspaketen zum täglichen Geschäft.

Mit Leidenschaft und Neugierde werden Tourismusprojekte initiiert, weiterentwickelt und betreut. Wobei die Entwicklung im Internet und das Gästeverhalten ständig beobachtet werden. In Strategiegesprächen und gemeinsamen Workshops wird an der bestmöglichen Nutzung des Mediums Internet für den Tourismusbetrieb gearbeitet. Zahlreiche langjährige Partnerschaften mit Hotels und Destinationen zeugen für die Qualität der abgewickelten Projekte.

crosseye Marketing
Tel. 03172 / 68001
www.crosseye.at